

une préférence pour François Hollande et 44% pour Martine Aubry (9% n'optant pour aucun des deux candidats).

Dans le détail :

Un second tour qui mobilise légèrement plus que le premier

Même si l'on sait que la propension des Français à déclarer dans les enquêtes d'opinion qu'ils iront voter est en général plus forte que la participation réelle, on constate néanmoins dans les déclarations que le second tour de la primaire citoyenne pourrait mobiliser autant, voire plus, les citoyens que le premier tour. En effet, **15% indiquent qu'ils iront certainement voter dimanche prochain pour départager François Hollande et Martine Aubry**. Cela correspond à un point de plus que la proportion de personnes qui déclaraient, la semaine dernière, qu'elles allaient prendre part au vote dans le cadre du premier tour.

Dans le détail, on constate que **37% des sympathisants de Gauche et 47% des sympathisants socialistes affirment avoir la ferme intention de voter**, soit des hausses respectives de 3 et 7 points.

Les sympathisants de Gauche comme du Parti Socialiste affichent aujourd'hui une préférence pour François Hollande

Interrogés sur la personnalité qu'ils souhaitent voir désignée à l'issue de la primaire, **47% des sympathisants de Gauche répondent François Hollande et 41% Martine Aubry**, 12% indiquant ne préférer aucun des candidats. Au sein des sympathisants socialistes, le même rapport de force est instauré, 56% optant pour François Hollande contre 40% pour Martine Aubry (et 4% pour aucun des deux).

Dans le détail, on constate que Martine Aubry recueille davantage de préférences parmi les femmes (50%), les personnes jeunes (46% des 18-34 ans et 51% des 35-49 ans) et les catégories populaires (53%) tandis que François Hollande est davantage cité par les hommes (57%) et les personnes âgées de 65 ans et plus (58%). Les anciens électeurs de Ségolène Royal en 2007 se divisent en deux moitiés quasi-égales (47% pour François Hollande et 44% pour Martine Aubry).

